

SC Jugendlager in Segnas



42 Jugendliche, 18 Leiterinnen und Leiter und 60 Hunde bewohnten für eine Woche das Lagerhaus Alpina und das Camp Glaretsch in Segnas und waren in der Region Disentis-Segnas unterwegs.

Im SC Jugendlager treffen sich Kinder und Jugendliche aus der ganzen Schweiz um ihrem gemeinsamen Hobby, der Freizeitgestaltung mit dem Hund und dem Hundesport, zu frönen. Sie übernehmen die Verantwortung für den Hund und sorgen für sein Wohlergehen. Den Neigungen und Fähigkeiten der Teams entsprechend wird in Gruppen trainiert. Bereits zum 5. Mal fand das SC Jugendlager in Segnas statt. Höhepunkte waren sicherlich der Canin Cross Lauf und die Tageswanderung. Ohne Seilbahn ab Segnas via Caischedra zum wunderbaren Lag Serain zu wandern, forderte den Kindern auf der Königswanderung doch einiges ab. Nicht ganz so viele Höhenmeter bewältigten die jüngeren Kinder, die sich in Richtung Disentis aufmachten.

Ein weiterer Höhepunkt war die Vorführung mit dem Diensthund Blaze, welchen die Kinder während der Woche bereits als freundlichen Lagerleiterhund kennengelernt haben. Auf dem Lagerblog berichten die Kinder: *Kurz vor dem Abendessen, hat unser Diensthunde-Abend gestartet. Thomas, unser Leiter, arbeitet bei der Grenzwahe und hat uns seine Arbeit mit seinem Deutschen Schäferhund «Blaze» vorgestellt. Zuerst gab es einen Theorieblock, bei dem wir mehr zur Grenzwahe und den Diensthunden erfahren haben. Ausserdem hat uns Thomas seine und Blazes Ausrüstung gezeigt. Dann hat er uns live gezeigt, wie sein Hund nach Sprengstoff (synthetisch, nicht gefährlich!) sucht.*

Vom 18. – 24. Juli 2021 wird das nächste SC Jugendlager in Segnas durchgeführt. Anmelden kann man sich ab sofort auf www.jugendhund.ch Auf dieser Homepage findet man auch einen informativen Film, welchen die beiden ältesten Teilnehmerinnen während der Lagerwoche produziert haben.

Sandra Altorfer

